



L'Indépendant, 18/05/24

Endavant pour des activités non-stop

Samedi 15 juin, un groupe d'Endavant a participé à la journée portes ouvertes sur le chantier de Font-Romeu des fouilles préventives de l'Institut national recherches archéologiques préventives (Inrap). Jérôme Kotarba a guidé le groupe sur le chantier avec l'opportunité d'approcher au plus près les vestiges découverts.

Dimanche 16 juin, l'aire de pique-nique du Ticou accueillait une quarantaine d'adhérents pour la traditionnelle grillade de fin d'année. Monique Ramos présidente a encouragé Endavant à poursuivre ce lien d'amitié. La grillade partagée, les pétanqueurs se sont affrontés dans la bonne humeur. Une bonne journée avec un temps propice.

Lundi 17 juin, c'était la journée balade et le groupe a visité la centrale de Llo. Tristan Arnoulot, responsable de la centrale solaire, a présenté les principes de la centrale thermodynamique avec ses 153 000 m² de miroirs qui suivent la courbe du soleil.

Hier, mardi 18 juin, dans les locaux de la bibliothèque, l'atelier créatif a invité les adhérents à un apéritif pour le vernissage d'une exposition de peinture visible **jusqu'au vendredi 21 juin** de 14 h à 17 h. Deux participants, Sabrina Jacob-Rachas et Pierre-Jean Boutet, exposent dans le magnifique cadre du prieuré du Monastir del camp de Passa **jusqu'au dimanche 23 juin** des aquarelles et poèmes "Au cœur de la Cerdagne".